

Sinergisitas TNI - Polri, Polsek Tabanan Cek Duktang dan Himbau Kamtibmas

Achmad Sarjono - TABANAN.SPORC.ID

Feb 3, 2024 - 15:47



TABANAN - Sebagai upaya tetap terpeliharanya situasi kamtibmas yang kondusif di Wilayah Hukum Polsek Tabanan, Polres Tabanan. Personil Polsek Tabanan yang tergabung dalam Ops Yustisi yang terdiri dari unit patroli Samapta, Reskrim, Intelkam, Binmas dan Bhabinkamtibmas bersama dengan Personil TNI Koramil 01/1619 Tabanan melaksanakan patroli di tempat - tempat kos yang ada di Kecamatan Tabanan dan memberikan himbauan Kamtibmas kepada para penghuni kos untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Sabtu (3/2/2024).

Kapolres Tabanan AKBP Leo Dedy Defretes melalui Kapolsek Tabanan Kopol I Nyoman Sumantara mengatakan bahwa "pelaksanaan Patroli harkamtibmas ini dilakukan selain bersama dengan TNI Koramil 01/Tabanan juga bersama dengan kepala lingkungan dan pecalang. Hal ini adalah sebagai bentuk sinergisitas TNI -

Polri, Pemerintah Daerah Kabupaten Tabanan, dan bersama sama dengan masyarakat untuk mewujudkan keamanan ketertiban masyarakat". kata Kompol I Nyoman Sumantara.

Dari hasil pengecekan di beberapa tempat kos dan salah satunya adalah di Banjar Bongan Puseh, Desa Bongan tidak ditemukan adanya pelanggaran maupun hal - hal yang mencurigakan yang mengarah pada terganggunya stabilitas Kamtibmas. Namun meski demikian Kapolsek Tabanan yang asli merupakan Putra kelahiran Tabanan ini, tetap menghimbau kepada masyarakat agar selalu menjaga keamanan yang dimulai dari diri sendiri, lingkungan sekitarnya.

"Mari kita jaga keamanan dari diri sendiri sehingga tercipta situasi yang kondusif. Jika meninggalkan rumah, ingat kunci pintu, jendela dan matikan kompor jika ada yang masih menyala serta taruhlah barang berharga pada tempat yang aman dalam keadaan terkunci ". ujar Kapolsek Tabanan.

Selaku Kasatgas Wilayah dalam operasi Mantap Brata 2023/2024 Kapolsek Tabanan yang mantan Kasat Intelkam Polres Tabanan ini berharap kepada masyarakat, agar tetap menjaga kondusifitas menjelang pelaksanaan pemilu 14 Pebruari 2024. "Mari kita ciptakan pemilu yang aman damai dan sejuk dalam pemilu 2024 ini. Kami dari Kepolisian menghimbau pula untuk berhati-hati dengan berita yang bersifat hoax banyak tersebar di media sosial, ingat saring sebelum sharing". himbau Kapolsek Tabanan. (****)